

Interessengemeinschaft Alter Ortskern – Kirchstraße 28 – 57413 Finnentrop

Freunde und Förderer der Heimat

Interessengemeinschaft Alter Ortskern Finnentrop

Christian Vollmert Kirchstraße 28 57413 Finnentrop

Tel. 02721 / 7750 Fax. 02721 / 979702 Mobil 0175 / 2506670

www.bahnhof-finnentrop.de info@bahnhof-finnentrop.de

Ihre Nachricht

..

Ihr Zeichen

..

Einladung zu einem Gesprächsabend

Finnentrop, 18.09.2006

Sehr geehrter Damen und Herren,

die Interessengemeinschaft Alter Ortskern Finnentrop ließ im Mai die Informationsbroschüre "Vom Bahnhof zum Bürgerzentrum" an alle Haushaltungen im Gemeindegebiet Finnentrop verteilen. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger sprachen sich für den Erhalt und die Renovierung des Bahnhofsempfangsgebäudes und für eine Wiederbelebung der Finnentroper Tallage aus.

Mit Ihrer Unterstützung leisten Sie einen wichtigen Beitrag zum Erhalt der Heimat und zur Wiederbelebung des alten Finnentroper Zentrums. Hierfür gebührt Ihnen unser ausdrücklicher Dank.

Am 15. August 2006 beschloss der Rat der Gemeinde Finnentrop die Neugestaltung des Bahnhofsumfeldes mit den daraus folgenden Konsequenzen: "Somit ist der Abriss des Finnentroper Bahnhofsgebäudes beschlossen Sache" berichtete die Westfälische Rundschau in Ihrer Ausgabe.

Die Interessengemeinschaft tritt jedoch weiterhin für den Erhalt des Bahnhofsempfangsgebäudes ein und kann den Beschluss des Gemeinderates nicht akzeptieren. Die politisch Verantwortlichen folgen bedauerlicherweise nicht den Beispielen unserer Nachbargemeinden. Vorbildlich wurden in Altenhundem und Plettenberg die Bahnhöfe renoviert. Mit neuem Leben gefüllt gelten sie inzwischen als Aushängeschilder für eine erfolgreiche Sanierung von Bahnhöfen an der Ruhr-Sieg-Strecke.

Zum aktuellen Sachstand veranstaltet die Interessengemeinschaft Alter Ortskern Finnentrop einen Gesprächsabend zu dem wir Sie recht herzlich einladen. Dieser findet statt am

Mittwoch, den 04. Oktober 2006 um 19:00 Uhr im Gasthof "Zum alten Hof" in Finnentrop Im Rahmen dieser Veranstaltung referiert der Vorsitzende des Kreisheimatbundes, Herr Prof. Dr. Hubertus Halbfas zum Thema "Der Zentralort Finnentrop und seine Probleme – Ist der Bahnhof Finnentrop noch zu retten?". Herr Prof. Dr. Halbfas ist für profunde und konstruktiv-kritische Sachbeiträge bei Städtebauproblemen überregional bekannt.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Sie an diesem Abend begrüßen können und danken Ihnen nochmals für Ihr Interesse am Erhalt des Bahnhofs Finnentrop.

Mit freundlichen Grüßen

(Vollmert)